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体测不合格，奖学金泡汤
烟大将奖学金和体能测试“挂钩”督促学生勤锻炼

本报11月15日讯(记者

魏衍艳 见习记者 李婵娟)

15日，烟台大学一学生孙

亮(化名)向记者反映，自己因

体能测试成绩没有达到 75

分，眼看到手的一等奖学金
“飞”走了。校方称，这是严格

按照《国家学生体质健康标

准》实施的，目的是为了增强

学生的身体素质。

15日，记者见到了孙亮，

高高瘦瘦，1米9的个头，体重

只有64公斤。他是烟台大学某

学院2008级学生，大三的年终

成绩班级排名第一、年级排名

第四。可今年10月份，学校公布

的获得奖学金学生的名单却找

不到他的名字，查询之后孙亮

才明白，原来自己在2009年10

月份的体能测试成绩没有达到
75分，仅仅及格的体能成绩让

他与渴望了一年的奖学金失之

交臂。

孙亮告诉记者，虽然自己

肺活量、握力、1000m长跑、500m

长跑成绩都已合格，但得分均

不高，再加上自己体重偏轻，

最后体能测试的成绩只能是

及格，没有符合“学校奖学金
获得者体能测试成绩必须在

优良水平”的规定。

在采访中，记者了解到

和孙亮有同样遭遇的学生不

在少数。有的班里前十名中，

近一半的学生因为体能测试

成绩达不到75分以上而失去

了参选奖学金的资格。

烟台大学分管学生体能

测试工作的体育教学部隋副

主任告诉记者，“现在我们的

体能测试与奖学金‘挂钩’已

经初见成效。”隋副主任表示，

2009年体能测试时，有很多女

同学800米跑不完就吐得不行
了，而今年这个比例能下降
70%-80%。现在每天都有很多

学生在操场上跑步，这也有助

于学生养成长期锻炼的习惯。

青荣城铁牟平段

开始建设征迁

本报11月15日讯(记者

张琪 通讯员 业国) 11月
13日，烟台市牟平区召开青荣
城际铁路牟平段建设征迁动
员会议，安排部署铁路建设征
迁工作。

会上，牟平区政府与沿线
镇街负责人签订了青荣城际
铁路牟平段建设征拆工作责
任状，该区交通运输局、宁海
街道、大窑镇、姜格庄镇负责
人就青荣城际铁路牟平段建
设征拆工作作了发言。

据了解，青荣城际铁路在
牟平区境内全长32 . 85公里，

预计永久征地面积1278亩，临
时征地600亩，拆迁各类建筑
5 . 6万平方米，涉及5个镇街，

2011年1月底前，全面完成征
地拆迁任务。

质监部门查处

无3C小家电

本报11月15日讯(记者

戚淑军 通讯员 莫言 庆

欣) 近日，烟台市质监局福
山区分局日前对小家电经销
单位展开3C认证专项检查，

查处一批伪造、冒用认证标志
的电暖器、电热水器和电饭
锅。

执法人员本次主要对福
山区家电一条街附近家电批
发零售单位展开检查，已检查
批发零售单位25家，查处未经
3C认证或伪造3C认证标志或
冒用的电暖器2种、电热水壶
3种、电饭锅 2种。执法检查
中，执法人员发现，大商场、专
营店等管理比较规范，销售商
品都经有3C认证，而个体私
营店销售的、特别是小企业生
产加工的小家电伪造和冒用
3C标志的问题比较突出。

东放水洞

拆除重建完工

门楼水库
今日放水

本报11月15日讯 (见

习记者 李娜) 15日，记者

从福山水利局获悉，门楼水库
东放水洞拆除重建工程目前

已基本完工，将于11月16日下

午具备通水条件，工期比原计

划提前了半个月。

据福山水利局有关负责

人介绍，目前东放水洞拆除

重建正在紧张施工中，放水

洞已经建好，上面的干砌工

程已进行到25米高程上。

东放水洞拆除重建完工

后，西放水洞将停止向市区

供水，水库的水将通过东放

水洞向芝罘区和开发区两区

供水，西放水洞的维修加固

也将随后展开。该负责人告

诉记者，门楼水库除险加固

工程从2009年9月27日开始

施工，经过一年零两个月的

紧张施工，目前整个工程已

接近尾声，预计本月28日，将
进行投入使用验收，届时水

库将具备蓄水条件，从目前

进展的情况开看整个工程预

计将在明年3月竣工。

“飞碟”高杆灯退休了
服役20余年，拆除后路口更畅通

本报11月15日讯(记者 刘新 通

讯员 王贤才) 15日，记者在青年路

与芝罘屯路的交叉路口处看到，来自
市政养管处的工作人员正在拆除该路

口中央的“飞碟”高杆灯。据悉，这座高

杆灯服役年数在20年以上。

15日上午9时，记者在现场看到，

五、六位工作人员正在拆除高杆灯的

水泥石墩底座。在将碎石清理完毕后，

工作人员准备对外形似“飞碟”的照明

灯罩进行整体脱落。

据市政养管处的刘科长介绍，接

下来的拆除工作需要先把照明灯罩降

下来，然后启用大型起重机进行灯杆

起吊，把高杆灯切割成数截后由卡车

运走。

据了解，“飞碟”高杆灯自建成使

用以来，经历了20多年的风吹日晒。该

路灯高达30多米，长期以来为青年路、

芝罘屯路、北马路几条道路提供夜间

照明。

路灯为何要拆除？烟台市市政养
管处的刘科长告诉记者，以前路灯升

降系统完好时，杆顶部的照明灯损坏

后可以降下来更换灯泡，但是近几年

升降系统出现故障，该高杆灯日渐老

化，照明度已远远达不到要求，加上近

年来市区车辆不断增加，该路口交通

压力越来越大，位于中央位置的高杆

灯已影响到了车辆的顺畅通行，并存

在严重的安全隐。为方便交通，决定进

行拆除。

刘科长说，他们已在路口四周设

立了四支半高杆灯照明，新照明灯采

用了更加环保的照明材料，后期路灯

维护将更为方便。

工人正在拆除“飞碟”高杆灯。

本报记者 刘新 摄

宽容日说“宽容”

1 5 日是世界宽容

日，烟台大学中文系的

同学开展了以“宽容我
心”为主体的团日活

动。在该校三元湖畔的

柳树上，同学们扯起了

几十米长的细绳，上面

穿满了各种有关宽容的

名言警句和感受。

记者 鞠平 通讯
员 付晓明 摄


